

SAMBUTAN
LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI WILAYAH VII
PADA WISUDA UNIVERSITAS PGRI MADIUN
26 OKTOBER 2024

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Selamat Pagi, dan Salam Sejahtera bagi kita semua.

Yang Terhormat

1. Ketua Yayasan Perkumpulan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi PGRI Madiun dan Rektor Universitas PGRI Madiun beserta jajarannya;
2. Para Anggota Senat Universitas PGRI Madiun;
3. Segenap civitas Akademika Universitas PGRI Madiun;
4. Para orang tua dan wali mahasiswa serta seluruh wisudawan Universitas PGRI Madiun dan seluruh undangan yang berbahagia.

Mari kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, karena nikmat dan karuniaNya kita dapat menghadiri kegiatan Wisuda Diploma III ke-3, Sarjana, dan Pascasarjana ke-15 Universitas PGRI Madiun tahun akademik 2023/2024 dengan tema “Mewujudkan Generasi Unggul, Berkarakter, dan Berdaya Saing Global.”

Sesuai surat Rektor Universitas PGRI Madiun, terdapat 1.047 orang wisudawan dari 25 program studi yaitu 60 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia S2, 28 wisudawan dari Program Studi Ilmu Pengetahuan Sosial, 37 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Matematika, 15 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Fisika, 15 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Biologi, 30 wisudawan dari Program Studi Bimbingan dan Konseling, 231 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, 9 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Guru PAUD, 9 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Teknik Elektro, 12 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Sejarah, 20 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Ekonomi, 15 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Akuntansi, 19 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, 33 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris, 29 wisudawan dari Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia S1, 118 wisudawan dari Program Studi Akuntansi, 196 wisudawan dari Program Studi Manajemen, 13 wisudawan dari Program Studi D3 Manajemen Pajak, 80 wisudawan dari Program Studi Teknik Informatika, 21 wisudawan dari Program Studi Sistem Informasi, 10 wisudawan dari Program Studi Teknik Elektro, 2 wisudawan dari Program Studi Teknik Kimia, 7 wisudawan dari Program Studi Teknik Industri, 8 wisudawan dari Program Studi Farmasi, 11 wisudawan dari Program Studi Ilmu Keolahragaan, dan 19 wisudawan dari Program Studi Hukum. Para lulusan ini diharapkan telah memenuhi standar pendidikan nasional karena dihasilkan dari proses pembelajaran yang akuntabel.

Dalam rangka penjaminan akuntabilitas pengelolaan perguruan tinggi, mengacu pada Surat Edaran LLDIKTI Wilayah VII Nomor 0079/L7/SI/2019 tanggal 11 Januari 2019 tentang Permohonan Verifikasi Data Wisudawan serta penggunaan PIN dan Sivil, perguruan tinggi swasta wajib menyampaikan data mahasiswa yang telah yudisium dan distatuskan lulus di PDDIKTI agar diusulkan ke LLDIKTI Wilayah VII untuk diverifikasi, paling lambat 1 (satu) bulan sebelum pelaksanaan wisuda. Apabila telah dilakukan dengan benar maka para lulusan yang telah diwisuda dapat melakukan pengecekan data diri terkait aktivitas perkuliahan di laman PDDIKTI, dan apabila ditemukan kesalahan data dapat melaporkan diri kepada pimpinan Universitas PGRI Madiun untuk dilakukan perbaikan. Para lulusan ini diharapkan telah memenuhi standart Pendidikan Nasional karena dihasilkan dari proses pembelajaran yang akuntabel.

Pada kesempatan yang berbahagia ini saya atas nama Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah VII beserta staf mengucapkan selamat kepada Universitas PGRI Madiun dan khususnya para wisudawan atas keberhasilan menyelesaikan studi di kampus ini.

Hadirin yang berbahagia,

Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi mengingatkan peran besar dari Kemendikbudristek dalam menggalang kolaborasi global untuk bergotong royong memulihkan dan membangkitkan sistem pendidikan yang adaptif dengan perkembangan zaman. Ini telah dibuktikan dengan adanya platform Merdeka Belajar Kampus Merdeka. Dimana pendidikan di Indonesia saat ini semakin berpihak kepada murid atau mahasiswa dan memerdekakan guru ataupun dosen untuk berkreasi dalam mengajar melalui kurikulum MBKM.

Dalam merumuskan kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka seluruh aktivitas kampus dikawal langsung melalui Permendikbud dan telah menjadi satu sistem pendidikan yang sangat terbuka, karena telah menghilangkan sekat antara perguruan tinggi dengan industri. Universitas PGRI Madiun dalam mendukung MBKM ini harus bersinergi dengan berbagai mitra bereputasi dari kalangan DUDI (Dunia Usaha dan Dunia Industri), satuan pendidikan, lembaga pemerintah, ataupun dengan yayasan kemanusiaan. Mahasiswa bersama mentor dan pembimbing dari kalangan dosen, berkolaborasi membangun visi yang sama. Selain itu juga mengaktualisasikan semangat inovasi yang progresif, berdayaguna, juga kontekstual.

Hadirin yang berbahagia,

Transformasi Pendidikan Tinggi melalui program Kampus Merdeka memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengasah kemampuan dan talentanya sehingga siap untuk menjadi profesional di suatu bidang dan memberikan hak kepada setiap mahasiswa untuk berkegiatan dan belajar selama 1 semester di program studi lain dan 2 semester di luar perguruan tinggi sesuai dengan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Permendikbud) Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi (SN Dikti).

Di samping itu, paket kebijakan Kampus Merdeka ini menjadi langkah awal dari rangkaian kebijakan untuk perguruan tinggi. Hal ini sebagai tahap awal untuk melepaskan belenggu agar perguruan tinggi lebih mudah bergerak untuk mencapai dan atau memenuhi Indikator Kinerja Utama (IKU) yang telah ditentukan. Adapun delapan IKU yang menjadi landasan transformasi pendidikan tinggi, yakni 1) Lulusan mendapat pekerjaan yang layak; 2) Mahasiswa mendapatkan pengalaman di luar kampus; 3) Dosen berkegiatan di luar kampus; 4) Praktik mengajar di dalam kampus; 5) Hasil kerja dosen dapat digunakan masyarakat dan mendapatkan

rekognisi internasional; 6) Program studi bekerja sama dengan mitra kelas dunia; 7) Kelas yang kolaboratif dan partisipatif; dan 8) Program studi berstandar internasional.

Hadirin yang terhormat,

Berbekal kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), jadilah lulusan Universitas PGRI Madiun yang mampu bersaing dengan kompetitif. Seiring dengan perkembangan global dan kemajuan teknologi saat ini para wisudawan harus siap untuk berinovasi dan berkreasi dengan tantangan yang serba digital. Menjadi harapan penting kami jadilah alumni Universitas PGRI Madiun yang tidak sekedar mencari dan menunggu panggilan pekerjaan. Tetapi jadilah lulusan yang mampu menciptakan lapangan pekerjaan sendiri. Selamat berkarya untuk seluruh wisudawan Universitas PGRI Madiun.

Saya juga menyampaikan apresiasi kepada para orang tua dan keluarga atas keberhasilan Bapak/Ibu berjuang hingga selesainya studi putra/putrinya. Tak lupa ucapan terima kasih kepada seluruh civitas akademika serta semua pihak yang berjuang dijalur pendidikan, khususnya Pimpinan Universitas PGRI Madiun yang selama ini telah mencurahkan perhatiannya untuk pendidikan tinggi.

Demikian yang dapat saya sampaikan, apabila terdapat kesalahan dalam sambutan ini, kami mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.



Kepala Lembaga Layanan
Pendidikan Tinggi Wilayah VII,

Prof. Dr. Dyah Sawitri, S.E., M.M.
NIP 196704192005012001